

ABIERTO EL PROCESO ELECTORAL EN LA CÁMARA DE COMERCIO DE TOLEDO

Jerez logra el respaldo de la patronal a su candidatura

Fernando Jerez quiere renovar su cargo en la presidencia de la Cámara de Comercio de Toledo por otros cuatro años más (la preside desde 2002) y cuenta para ello con el apoyo de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto). Abierto ya el proceso electoral que culminará el 9 de marzo, 40.000 empresarios toledanos están convocados a participar. El plazo de presentación de candidaturas finaliza el 9 de febrero.

PRADO LÓPEZ GALÁN

Con la unidad empresarial como argumento, el presidente de la patronal toledana, Ángel Nicolás, ha hecho público el apoyo "de principio a fin" que le ofrece Fedeto a la candidatura de Fernando Jerez a la presidencia de la Cámara de Comercio de Toledo, institución que acaba de iniciar el proceso electoral que culminará el 9 de marzo.

Tanto en el comité ejecutivo como en la junta directiva de la patronal toledana se ha acordado por unanimidad apoyar a Fernando Jerez para que renueve su cargo de presidente de la Cámara de Comercio, que mantiene desde el año 2002. "En estos momentos de crisis profunda, en la que seguirá la destrucción de empleo, creemos que la unidad empresarial tiene que ser uno de los principales valores, ha expresado Nicolás. Hay que hacer un llamamiento al esfuerzo colectivo e individual de los empresarios, que es lo que pretendemos hacer también desde la Cámara y de la Federación".

Por su parte Fernando Jerez ha justificado su decisión de volver a presentarse en un sentido de la responsabilidad frente a la crisis: "Son momentos de dar pasos adelante y con más fuerza y por eso decido volver a presentarme. Hay que consolidar los proyectos iniciados, como los Viveros de Empresa".



Fernando Jerez, en primer plano, acompañado del presidente de la patronal toledana, Ángel Nicolás, y del secretario general, Manuel Madruga. FOTO: M.A. SÁNCHEZ

40.000 empresas censadas en la provincia de Toledo están convocadas a participar en este proceso electoral, que arranca formalmente el 28 de enero con la publicación de la convocatoria. Hasta el 6 de febrero se mantiene el plazo que constituir la junta electoral, hasta el 9 de febrero se podrán presentar candidaturas a los 30 epígrafes (quince de sectores industriales y quince de comercio) que están representados en el pleno de la Cámara de Comercio, y el 9 marzo se celebrarán las elecciones,

aunque sólo para los casos en los que haya más de un candidato por epígrafe, ya que si sólo hay uno se elige automáticamente.

En las últimas elecciones camerales, celebradas en 2006, sólo en el sector de las industrias de la confección se presentaron dos candidaturas, la oficial liderada por Agustín López, y la presentada por Juan Antonio López, en presentación de una empresa textil de Sonseca. Salió elegido el primero.

De momento, no ha trascendido ninguna otra candidatura entre el empresariado toledano. □

COMERCIO DE TOLEDO